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A CDU instou a autarquia a pressionar a infraestruturas de Portugal 

a intervir recuperando a passagem pedonal que liga a Urbaniza-

ção da Malvarosa à Urbanização da Chasa, referindo que as gre-

lhas do escoamento de água estão entupidas e o sistema de ilu-

minação não está a funcionar.  Esta situação causa transtorno aos 

utilizadores deste acesso pedonal, que não têm alternativas, que o 

possam utilizar em segurança e comodidade.  

Outra situação levantada pelos eleitos da CDU prende -se com a 

paragem de autocarros existente junto a esta passagem, na Estra-

da Nacional 116, em que os utentes deste transporte e que pre-

tendem entrar na urbanização veem a sua pretensão muito difi-

cultada pela existência do muro que delimita a mesma, obrigan-

do as pessoas a irem pela berma até quase à rotunda. É uma situ-

ação demasiado perigosa que deveria ser reequac ionada, c rian-

do outra solução tendo em conta a segurança de todos.  

 

A CDU informou a Câmara Municipal de que, apesar de embar-

gada, continuam os trabalhos nesta obra, torna -se pois necessário 

que a autarquia tome medidas para que esta situação seja verifi-

cada e o embargo seja respeitado.  

 

A CDU, em resposta ao executivo PS que não assumiu a degrada-

ção deste Jardim Municipal sob a sua responsabilidade, demons-

trou com recurso a 8 fotos a situação em que se encontra o mes-

mo e reafirmou o o estado deplorável em que o jardim se encon-

tra; equipamentos sem as placas descritivas de utilização que os 

acompanhavam; passadiço junto ao lago com acesso vedado à 

vários meses; rampa pedonal para acesso de pessoas com dificul-

dades motoras danificada; chafariz com ruptura de água; espa-

ços onde existiam equipamentos infantis abandonados; etc.  

 




